Limited en 1962 et y a occupé différents postes à Victoria, Toronto et en Grande-Bretagne. Il a été nommé directeur de T. Eaton Co. Limited en 1967, président et directeur de Eaton's of Canada Limited en 1969, et président du Conseil, président et chef de la direction de T. Eaton Co. Limited en 1977. Depuis 1988, M. Eaton est président du conseil de T. Eaton Co. Limited. En 1990, il a été fait officier de l'Ordre du Canada. M. Eaton est marié à Catherine Howard Martin; le couple a un fils et une fille. M. Eaton succède à l'honorable Donald S. Macdonald.

M. Ewan N. Hare, né à Southport (Angleterre), est nommé hautcommissaire auprès de la République fédérale du Nigeria, avec accréditation simultanée auprès de la République de Sierra Leone.

M. Hare [B.A. (sciences politiques et histoire), Earlham University, 1961; diplôme universitaire en administration publique, Université Carleton, 1964] est entré au ministère des Finances en 1961. À Ottawa, il a occupé plusieurs postes, dont celui de Directeur général du programme des Nations Unies à l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et Directeur de l'expansion du commerce en Afrique au ministère des Affaires extérieures. En 1988, il a été nommé directeur général du Programme de coopération industrielle de l'ACDI. Il a été affecté en Malaisie et au Ghana avant de devenir ambassadeur auprès de la République du Zaïre. M. Hare est marié à Raina Ho; le couple a trois enfants. M. Hare remplace M. Robert L. Elliott.

M. Jean-Pierre Juneau, né à Québec (Québec), est nommé ambassadeur auprès du Royaume d'Espagne.

M. Juneau [B.A., Collège des Jésuites, 1965; spécialiste en sciences politiques, Université Laval, 1968; M.A. (sciences politiques - relations internationales), Université Laval, 1969] est entré au ministère des Affaires extérieures en juin 1969. Il a été affecté à l'étranger à la Délégation permanente du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies à New York, ainsi qu'à La Havane et à Washington, et a occupé les fonctions de ministre-conseiller à Paris. À Ottawa, il a travaillé comme agent d'affectation à la Direction du personnel, et en qualité de directeur adjoint à la Direction des programmes de l'Amérique latine. Depuis août 1988, il occupe les fonctions de directeur général à la Direction générale de l'Europe de l'Ouest, au ministère des Affaires extérieures. M. Juneau est marié à Emitza Escobar-Jurado; le couple a deux enfants. M. Juneau remplace M^{me} Julie Loranger.